
4 Pièces

97 m²

Réf. 466

709 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison à vendre (83240)
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L'agence  Nestenn  Cavalaire  est  ravie  de  vous  présenter  cette  villa  au

charme provençal d'environ 97 m² avec une belle vue mer nichée dans

un cadre verdoyant et prisé de Cavalaire. Orientée plein Sud Ouest, elle

est  composée  de  3  chambres  dont  2  véritablement  spacieuses,  d'un

séjour accueillant agrémenté d'une cheminée, d'une véranda lumineuse

avec vue sur la mer et les îles, d'une cuisine indépendante aménagée et

équipée,  d'une  salle  de  bains,  d'une  buanderie  ainsi  que  d'un  WC

indépendant. A l'extérieur, vous disposerez de 2 garages d'environ 20

et 26 m², parfaits pour répondre à tous vos ...

The Nestenn Cavalaire agency is delighted to present this villa with Provencal charm

of approximately 97 sqm with a beautiful sea view nestled in a green and popular

setting in Cavalaire.  Facing due South West,  it  is  composed of 3 bedrooms, 2 of

which are truly spacious, a welcoming living room with a fireplace, a bright veranda

with  a  view of  the  sea  and  the  islands,  a  separate  fitted  and  equipped  kitchen,  a

bathroom, a laundry room and a separate toilet. Outside, you will have 2 garages of

approximately  20  and  26  sqm,  perfect  for  meeting  all  your  storage  needs.  In

addition, to take full ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE 

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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